



# 下石小だより

令和4年1月31日  
2月号(第509号)  
練馬区立下石神井小学校  
校長 境野 宏樹

TEL03-3997-5241

FAX03-3997-0942

ホームページアドレス <http://www.shimosyakuji-e.nerima-ky.ed.jp/>

## 新学期に向けて！！

副校長 庄司 哲也

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われますが、早いもので年が明けてから1か月が過ぎようとしています。令和3年度も、子供たちの登校日数は修了式までわずか36日となりました。

学校では、これから年度末、新年度に向けてラストスパートの段階へと進んでいきます。1年生は幼稚園や保育園の園児との交流会、3年生はクラブ見学、4年生は2分の1成人式、5・6年生はお別れスポーツ大会、そして全校児童での6年生を送る会など、新年度に向けての様々な行事が行われます。学校には多くの行事が設定されていますが、私は、行事は子供たちの「心」の成長において、とても価値のあるものであると考えています。あえて「心」の成長と書きましたが、「心」の成長＝(イコール)「意識が高まっていくこと」だと思っています。これからの行事を通じ、子供たちには次のような意識の高まりを期待しています。

1つは、次年度に向けてのうれしさ、喜びを強く感じ、新たな期待や目標をもつことです。「新しい友達をたくさんつくろう」、「勉強をさらに頑張ろう」など、楽しみや目標を1つでも多くもってもらいたいです。そのためにも、4月からの自分を今一度見つめ直してみる時間を、ぜひ、新学期までに設けてみてください。

2つは、感謝の気持ちをもつことです。お世話になった6年生に。また、登下校や給食、学校の施設管理や備品の調達など、子供たちのために影から支えてくれている方々に対して。そして、いつも支えてくれている家族に対してです。それぞれの物事に対し、人から言われるのではなく、自らありがたみに気付いたときに、人の言動は変わってくるものだと思います。「ありがとう」、「大丈夫?」そんな優しい言葉や笑顔の行き交う下石小であり続けたいです。

3つは、進級するにあたり、手本となることです。1年生は、入学してくる児童たちの優しいお兄さん・お姉さんになります。2・3年生は中学年として、学校生活の土台をしっかりと築き上げる存在になります。4年生は4月から高学年としての仲間入りをし、6年生を支えていきます。5年生は最高学年として学校全体を引っ張ります。学校では、上級生が下級生のよき手本となり、そんな上級生の姿を見習って、みんな少しずつ成長していきます。6年生には、最上級生として最後まで立派な姿を見せてもらい、下級生に下石小の伝統を引き継いでもらいたいです。

教職員も、一丸となって、子供たち一人一人が学習、生活のまとめをしっかりと行い、進学、進級に向けての準備に取り組んでいけるように努めてまいります。

引き続き、皆様のご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。

## ◇ 2月の行事予定 ◇

日・曜日	行 事 ( ) は学年	日・曜日	行 事 ( ) は学年
2 (水)	なわとび旬間終 安全指導	14 (月)	朝会 (MEET) クラブ活動 (3年クラブ見学予定)
3 (木)	特別時程全学年5時間授業	15 (火)	社会科見学 (3)
4 (金)	新1年保護者会 (1, 2年4時間授業)	16 (水)	音楽朝会
7 (月)	委員会活動	18 (金)	お別れスポーツ大会
9 (水)	避難訓練	21 (月)	クラブ活動 (最終)
11 (金)	建国記念の日	22 (火)	6年生を送る会
12 (土)	土曜授業日 校内書き初め展・練馬区連合書き初め 展・練馬区連合図工展 終	23 (水)	天皇誕生日
		24 (木)	お別れスポーツ大会 (予備日)
		25 (金)	保護者会 (5・6)
		28 (月)	朝会 (MEET) 委員会活動 全校短縮始

※ 今後の感染状況や、国、都、区の方針を受けて、予定が変更となる場合があります。

※ 2月の避難訓練は地震後火災を想定して実施します。

### 2月の生活目標 健康に気をつけよう

☆2月の相談室予定☆ 相談室電話 080-7249-4735

スクールカウンセラー ◇小川カウンセラー 2/3 (木)・10 (木)・17 (木)・24 (木)

◇二通カウンセラー 2/4 (金)・18 (金)・25 (金)

心のふれあい相談員 ◇尾藤先生 毎週 月・水 2/2・7・9・14・16・21・28

## ◆お 知 ら せ ◆

### ○クラブ活動・たてわり班活動について

まん延防止重点措置は、2月13日(日)までとされていますが、クラブ活動・たてわり班活動は、その後も中止の可能性がります。感染状況をみて実施の有無を検討していきます。その際は、連絡帳等でお知らせいたします。

### ○道徳授業地区公開講座について

1月21日配付の「教育活動の変更等について」でお知らせしましたように、道徳授業地区公開講座は中止とさせていただきます。新型コロナウイルス感染症の拡大にともない、なかなか授業公開を行うことができず申し訳ございません。ご了承ください。

### ○転出予定の方は、早急にご連絡ください(新年度の学級編成に向けて)

学校では、4月の新年度に向けた準備を行っています。児童数の増減は、新年度の学級編成に大きく影響します。(学級数の増減にかかわります) 転出を予定されている方、また、転入の方の情報をおもちでしたら、確定してからではなく予定の段階で構いませんので、至急担任までご連絡ください。(※既にご連絡をいただいている方は連絡の必要はありません。)